

Dele Prioridad A Su Salud

HÁGASE LA PRUEBA DETECTE EL CÁNCER TEMPRANO

El Cáncer Cervical

puede ser detectado
en etapas tempranas
durante la prueba del
Papanicolaou.

¡Averigüe!

go.cms.gov/c2c

El Cáncer de Mama

puede ser detectado
en etapas tempranas
durante las
mamografías
de rutina.

Obtenga más
información sobre su
nueva cobertura.

El Cáncer Colorrectal

puede ser detectado con
un examen preventivo en
etapas tempranas, cuando el
tratamiento es más eficaz.

Estos exámenes
preventivos y otros pueden
ser **GRATUITOS** con su
cobertura.

